



全国都市農業フェスティバル 機運醸成企画

ねりまランタンナイトを開催

と き 10月7日(土)

と ころ 区立練馬総合運動場公園（練馬2丁目29番10号）

7日、区立練馬総合運動場公園で「ねりまランタンナイト」が開催されました。

イベントには、前川 耀男 練馬区長をはじめ、参加者の親子や農業者など、約4,500人が参加しました。カウントダウン後、約1,000基のランタンが、練馬の夜空を美しく彩りました。

小学生のお子さんと参加した区内在住の保護者は、「子どもが一生懸命絵を描いたランタンが夜空に浮かぶ姿は、とても幻想的で綺麗。いい思い出が作れた。」と語りました。

今後も、約1ヶ月後に迫った「全国都市農業フェスティバル」の開催に向け、様々な企画やイベントを実施し、機運醸成を図っていきます。



▲ランタンの様子

【イベントの様子】



▲野菜などのイラストが描かれたランタン



▲会場の様子



▲セレモニー
（左：前川 耀男 練馬区長
右：志村 雅 練馬区体育協会代表理事）

【全国都市農業フェスティバルについて】

令和元年度に開催した「世界都市農業サミット」の成功の上にならって、都市農業に積極的に取り組む自治体や農業者とともに、その魅力を広く発信し、更なる都市農業振興を図るために開催。都内および三大都市圏から4都市（国分寺市、松戸市、名古屋市、京都市）を招聘するほか、全国から20の自治体が参加予定。

イベント当日は、京野菜の収穫などが体験できるブースを設けるほか、練馬区と参加各都市特産の農産物や加工品などが購入できるマルシェの開催、各地の農産物を使ったメニューを提供するキッチンカーが出店する。